

海東小学校だより



海東小学校
ホームページ

第11号 令和4年5月24日 宇城市立海東小学校

感動をありがとう！海東小運動会

5月22日（日）に5月の澄み切った青空のもと、令和4年度海東小学校の運動会を行いました。子供たちの一生懸命な姿を保護者の皆様や地域の方々に届けることができましたと思います。

子供たちもやり切った表情に満ち溢れていました。きっと、大きな自信につながったと思います。特に、5・6年生の最上級生として、運動会を成功させるために努力する姿は、下級生の素晴らしいお手本となりました。運動会を大成功に導いてくれた5・6年生にも大きな拍手を贈りたいと思います。

保護者の皆様も前日の準備から当日の受付や片づけまで、本当にありがとうございました。これからもどうぞ、ご支援・ご協力よろしく願いいたします。



ちえちえっこり玉入れ



1・2年ダンス



元気いっぱい・笑顔いっぱいの
1・2年生のダンスでした。



赤組・白組ともに気合の入った最高の応援合戦でした！！



3年生



4年生



5年生



6年生

練習を頑張ってきたからこそ、おうちの方々に見てもらいたいという思いが出るのであり、そこで全力を出し切ったからこそ、達成感を味わうことができるのです。これからの学校生活の中でも、多くの達成感を味わってほしいと思います。そのためには、何事にも全力で取り組むことが大切であり、途中の過程がきつくてもあきらめないことです。**努力の先には希望があります。**これからも子供たちの達成感のために、保護者の皆様とともに子供を励ましていきたいものです。